

## **IAE : Implication Ambition Épanouissement**

Christelle FRERY

Théo BONNEVIALLE

---

L'IAE poursuit sa montée en puissance initiée depuis mars 2019 par la nouvelle direction. Une évolution très positive que nous souhaitons accompagner en nous investissant et en faisant entendre la voix des BIATSS.

Nous avons décidé d'appeler notre liste : « Implication Ambition Épanouissement » car de ces trois mots reflètent notre vision et notre volonté pour notre école.

### **IMPLICATION**

Nous avons tous les deux de nombreuses années d'expériences à l'Université.

Christelle, chargée de communication, est à l'Université depuis 20 ans et à l'IAE depuis 3 ans. Elle a été élue au Conseil d'Administration de l'Université par 2 fois et a toujours été impliquée dans la vie universitaire.

Théo, ancien étudiant de l'IAE, occupe le poste de chargé des relations entreprises depuis mars 2019. Il a été élu et siège depuis 2020 au CA de l'IAE, et fait partie de la liste « Une Université Plus Humaine » au CA de l'Université.

### **AMBITION**

L'IAE est une école ambitieuse. L'évolution de sa carte de formation et l'intégration du réseau IAE FRANCE le montrent. Nous voulons poursuivre cet ambitieux développement en prenant en considération les attentes des BIATSS.

### **ÉPANOUISSEMENT**

Favoriser le bien-être au travail de chacun.e est primordial pour le développement de l'IAE. Nous serons donc à l'écoute de nos collègues afin de faire remonter des informations importantes pour que la qualité de vie au travail soit la meilleure possible.

Vous pourrez compter sur notre écoute, notre bienveillance et notre détermination pour représenter vos idées et vos intérêts au CA.

Nous nous tenons à votre disposition pour échanger plus en détails.

Bien à vous,

Christelle et Théo